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Carreira

Hoje: reunião com representantes das CSA´s
Será, as 12h – Auditório do Programa UniversIDADE (antiga AFPU)

a última terça-feira 
(12) uma plenária Nchamada pelo STU 

discutiu a situação da nossa 
carreira. O fato novo daquela 
plenária foi que a reitoria reuniu 
o GT Consultivo e apresentou 
uma proposta visando adequar a 
carreira PAEPE há uma nova 
estrutura de tabela e um novo 
modelo de avaliação que visa 
p r o m o ç ã o  a p e n a s  p o r  
progressão.

A questão de fundo da 
plenária do STU, além de 
discutir e questionar a proposta 
de adequação da carreira 
PA E P E ,  f o i  q u e r e r  u m  
encaminhamento imediato para 
os recursos disponíveis para 
carreira em 2018, que até o 
momento não tem destinação e 
critérios apontados pela reitoria.  

Esses recursos incluem os R$ 
2,3 milhões previstos no 
orçamento mais cerca de R$ 2,8 
milhões para divisão entre os 
docentes, que foi incorporado 
durante a greve.

A decisão da plenária é que 
queremos que esse recurso seja 
utilizado esse ano. Queremos 
q u e  a  r e i t o r i a  a b r a  
imediatamente essa discussão 
com as Comissões de Avaliação 

Setoriais-CSA´s e o sindicato 
para que possamos discutir o 
destino deste recurso. Durante a 
plenária foi lembrado que na 
greve a reivindicação apontava 
que  deve r i a  have r  uma  
referência para todos os 
trabalhadores e que frente ao 
crescimento da arrecadação a 
reitoria deveria complementar o 
recurso que falta e repassar para 
os funcionários. Caso a reitoria 
caminhe para um processo que 
não seja de repasse linear dos 
recursos  a plenária discutiu que 
esse processo deve levar em 
c o n t a  a  t r a j e t ó r i a  d o s  
trabalhadores.

Essa é uma discussão que 
precisa ser ampliada e envolver 
as CSA's. A plenária sugeriu aos 
representantes presentes 
propor reunião com as CSA´s 
para d iscut i r  o  assunto.  
Precisamos mobilizar as CSA´s 
e os trabalhadores para que 
essa discussão atenda as 
expectativas dos funcionários e 
possa resultar em saídas que 
tirem nossa carreira desse 
processo de estagnação que já 
dura cinco anos.

O Sindicato já agendou 
reunião com a reitoria para 
discutir as propostas da plenária 

– será no dia 26/09, as 14h30 
na PRDU. Também no dia 
25/09 a reunião do Consu 
deverá discutir os recursos da 
carreira propostos durante a 
greve, que correspondem aos 
1 0 %  d o  e x c e d e n t e  d a  
arrecadação. Cabe ressaltar 
que os R$ 2,3 milhões para 
serem gastos nos três últimos 
meses já constam da proposta 
orçamentária de 2018.

Reitoria convoca CIDIF 
extraordinária para aprovar 

carreira
A reitoria segue restringindo 

o debate da carreira sem dar a 
chance das CSA´s e os 
trabalhadores opinarem. Está 
convocando duas reuniões da 
Câmara de Desenvolvimento 
de Funcionários – CIDF, que 
define naquela instância a 
aprovação da carreira. Na 
sexta-feira (28), das 9hs as 
17hs  ocorrerá o debate da 
proposta da carreira PAEPE e 
no dia 05/10 a votação da 
proposta.

Temos razão de sobra para 
mobilizarmos. A hora é agora. 
Venha para reunião hoje às 
12h. Mobilize sua CSA e 
compareça!

CR se reúne Amanhã (20)
O Conselho de representantes do sindicato se reúne na quarta-feira para tratar das questões dos 
trabalhadores. 
O conselho que tomou  posse em 30/08, fará uma discussão pela manhã que envolve a discussão da 
organização dos trabalhadores, do entendimento das estruturas do sindicato e da realidade da 
universidade. No período da tarde está previsto a deliberação da pauta que trata dos encaminhamento 
do sindicato de das demandas das unidades.

069/2018



BOLETIM DO STU é uma publicação do Sindicato dos Trabalhadores da Unicamp - Gestão: 2017 - 2020 - Textos e Editoração Eletrônica: Kiko e Rafael Jorge - Tiragem: 4 mil exemplares Impressão: 
MHG Editora e Gráfica - Contatos: 3521-7412 / 3521-7147 / 3289-4242 INTERNET: www.stu.org.br EMAIL: imprensastu@gmail.com FACEBOOK: stu.unicamp

STU é vítima de golpe
No dia 10 de setembro uma feitas por ela, porém o Banco 

funcionária do sindicato recebeu respondeu ser impossível. O STU fez 
uma l igação de um suposto o boletim de ocorrência e instaurou 
funcionário do Santander para sindicância interna e solicitou a 
atualização de cadastro. A mesma devolução dos recursos para o 
executou o procedimento não Santander que se negou a devolver 
percebendo que se tratava de um até a presente data alegando que o 
golpe estelionato. Dias antes outros Banco não faz ligações para clientes.
funcionários haviam recebido a Diante da negativa do Banco, o 
mesma ligação, porém por não STU está acionando a justiça para 
responderem pelo setor financeiro reaver os recursos.
não informaram os dados. Foi O STU defende a apuração dos 
desviado 58 mil do caixa do STU. No fatos para que o patrimônio da 
mesmo dia a funcionária ligou para o categoria seja preservado. Estamos 
Banco solicitando cancelamento de 

tomando todas as providências para duas transações que estavam 
recuperar esse valor.provisionadas e não tinham sido 

Instalada Comissão do XIV 
Congresso

A Comissão organizadora eleita 
em assembleia se reuniu ontem (18) 
para organizar os preparativos do 
Congresso dos trabalhadores da 
Unicamp. Além de reafirmar o 
calendário a Comissão tratou de 
organizar a forma da eleição de 
delegados  dimensionando as  
reuniões e o colégio eleitoral. 
Termina na quinta-feira (20) o prazo 
para entrega dos resumos das teses, 
que necessariamente deve tratar das 
alterações estatutárias. No dia 01 de 
outubro inicia a eleição dos delegados 
através das assembleias nas unidades. 

É muito importante a  participa-
ção de todos no Congresso. Ele é a 
instância máxima de decisão e trata 
de todas as questões que envolvem a 
vida do sindicato e os trabalhadores.

No dia 13/09 a direção do STU se atendimento à população.
Também da parte do gestor do reuniu no Caism com o diretor 

Caism houve um compromisso de executivo Dr Luiz Otávio, o ATU 
rever as faltas F-4 no que diz respeito à Adriano e as enfermeiras assistentes da 
u n i d a d e .  C o m p r o m e t e u - s e  a  DIVEN Ana Paula e Kátia Padilha para 
encaminhar a discussão na área de tratar, das punições que ocorreram 
saúde, já que é só no Caism que essas com os F-4 da greve e a punição da 
faltas aconteceram. diretora Eva. O STU tratou da 

Buscando ainda o diálogo, o STU discussão dos plantões do Caism e 
questionou o encaminhamento da também da falta de funcionários que 
diretora sindical Eva à CPP sem que a tem piorado as condições de trabalho 
m e s m a  t e n h a  s i d o  o u v i d a  e  na área de saúde. O STU frisou que é 
apresentasse sua defesa. A punição da essa área a principal ligação da 
diretora sindical pelo direito à universidade com a população e que é 
comunicação da greve caracteriza necessário lutar para garantir a 
perseguição à mesma e política anti-reposição dos trabalhadores.
sindical dos gestores do Caim. A N a  d i s c u s s ã o  h o u v e  u m  
d i r e t o r a  s i n d i c a l  v e m  s e n d o  entendimento de que é necessário a 
acompanhada pelo jurídico do STU, retomada do financiamento do Caism 
que a acompanhará na CPP visto que os aos patamares de 2017, mantendo 
gestores do Caism insistem em punir e dessa forma o funcionamento dos 
perseguir ao invés de dialogar.vários tipos plantões que garantem o 

Reunião do Caism: fim das punições e 
garantir condições de trabalho e 

contratações

DENÚNCIA

CONGRESSO

Calendário XIV Congresso
20/09/2018 - 

01/10/2018 - 

15/10/2018 - 

17/10/2018 

22/10/2018

26/11/2018

Encerramento do prazo 
de entrega dos resumos das teses que 
deverá, obrigatoriamente, conter as 
alterações estatutárias. Limite .

Início das assembleias 
setoriais para eleições de delegados. 
Os aposentados terão sua assembleia 
específica.

Encerramento do prazo 
para entrega das teses completas, 
adendos e contribuições.

-  A s  t e s e s  s e r ã o  
disponibilizadas digitalmente

 - Entrega do caderno de 
teses completas impresso

 - ASSEMBLEIA FINAL 
para eleição de delegados.

17h

ICMS continua crescendo
     O ICMS de agosto foi superior a pre-
visão da secretaria da fazenda e cres-
ceu 8% em relação ao ano passado, 
sem PEP, além disso pelo acompanha-
mento que o STU faz dos repasses aos 
municípios em setembro este cresci-
mento continua, portanto é necessário 
nova negociação para revisão do índi-
ce de reajuste da data base. 
     Forum das  Seis solicitou nova reu-
nião com o Cruesp para continuidade 
da negociação de reposição das perdas 
salariais e mantém a luta dos trabalha-
dores. 
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